

Essence: Doux enfants, c'est maintenant le temps des règlements. Ravan a enterré tout le monde dans le cimetière. Le Père est venu pour vous arroser de nectar et vous ramener avec Lui.

Question: Pourquoi appelle-t-on Shiv Baba le Seigneur Innocent de la Boutique aux Trésors ?

Réponse: Parce que lorsque Shiva, le Seigneur Innocent vient, Il donne du bénéfice à ceux qui n'ont pas de vertus, ceux qui ont un intellect de pierre et aux bossus ; Il fait d'eux les maîtres du monde. Il vient dans le monde impur et entre dans un corps impur. Il est si innocent ! La directive du Seigneur Innocent est : Doux enfants, buvez le nectar et abandonnez le poison des vices.

Chanson: Le Résident de la terre lointaine est venu dans cette terre étrangère.

Om shanti. Les enfants spirituels, vous avez entendu la chanson, c'est-à-dire que vous les âmes, l'avez entendu grâce à vos organes physiques, les oreilles. Le Voyageur vient de la terre lointaine. Vous êtes également des voyageurs. Toutes les âmes humaines ici sont des voyageurs. Les âmes n'ont pas de maison. Les âmes sont incorporelles. Les âmes incorporelles vivent dans le monde incorporel. On l'appelle la maison, le pays ou le monde des âmes incorporelles. On l'appelle le pays des âmes humaines. Il s'agit du pays des âmes. Puis, lorsque les âmes viennent ici et qu'elles entrent dans un corps, elles changent d'incorporelles en corporelles. On ne peut pas dire que les âmes n'ont pas de forme. Elles ont certainement une forme, ainsi qu'un nom. Une âme si minuscule joue un *rôle* si grand à travers le corps. Toutes les âmes ont le *disque de leur rôle enregistré* en elles. Une fois qu'un *disque* a été enregistré, il se *répète* à l'identique aussi longtemps qu'on le veut. L'âme dans ce corps a le *disque* de son rôle de 84 vies enregistré en elle. Les âmes sont incorporelles tout comme le Père est Incorporel. Dans certaines parties des écritures, il est écrit que l'âme est au-delà du nom et de la forme. Cependant, rien n'est au-delà du nom et de la forme. Le ciel est un espace. Il a quand même un nom – ciel. Il n'existe rien qui n'ait de nom. Les êtres humains disent : Père Suprême, Âme Suprême. Toutes les âmes vivent dans la terre lointaine. La terre corporelle est dirigée par les deux : Le royaume de Rama et le royaume de Ravan. C'est le royaume de Rama pendant un demi-cycle et le royaume de Ravan pendant l'autre moitié. Le Père ne créerait pas un royaume de peine pour Ses enfants, n'est-ce pas ? Ils disent que Dieu donne la peine et le bonheur. Baba explique : Je ne donne jamais de peine aux enfants. Mon nom est Celui qui enlève la peine et Celui qui donne du bonheur. Les êtres humains ont fait cette erreur. Dieu ne donne jamais de peine. En ce moment, c'est la terre de la peine. Pendant un demi-cycle, dans le royaume de Ravan, c'est seulement de la peine. Il n'existe pas de trace de bonheur. La peine n'existe pas dans la terre du bonheur. Le Père crée le Paradis. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Personne ne l'appelle nouveau monde. Le nom nouveau monde est l'Age d'Or. Lorsqu'il vieillit, on l'appelle alors l'âge de fer. Quelque chose de nouveau est bien tandis que quelque chose de vieux ne l'est pas. Toutes les vieilles choses sont ensuite détruites. Les êtres humains considèrent le poison comme étant du bonheur. On se souvient : "Pourquoi devrions-nous renoncer au nectar et boire du poison à la place ?" On dit alors : Tout le monde reçoit du bénéfice grâce à Toi. Lorsque Tu viens, tout ce que Tu fais apporte du bénéfice. Autrement, les êtres humains ne cesseront d'accomplir de mauvaises actions dans le royaume de Ravan. Les enfants, vous savez maintenant que 500 ans se sont écoulés depuis la venue de Guru Nanak. Quand reviendra-t-il ? Ils disent que son âme s'est fondue dans la lumière. Par conséquent, comment pourrait-il revenir ? Vous leur dites que Guru Nanak reviendra après 4500 ans. L'*histoire et la géographie du monde* entier ne cessent de tourner dans votre intellect. En ce moment, tout le monde est tamopradhan. On l'appelle le temps du règlement. C'est comme si

tous les êtres humains étaient presque morts. La lumière de chaque âme est éteinte. Le Père vient réveiller tout le monde. Le Père arrose de nectar et réveille les enfants qui se sont brûlés en s'asseyant sur le bûcher de la luxure et ensuite, Il les ramènera avec Lui. Maya, Ravan, vous a fait vous asseoir sur le bûcher de la luxure et vous a enterrés dans le cimetière. Tout le monde est endormi. Le Père vous fait maintenant boire le nectar de la connaissance. Il existe une grande différence entre ce nectar de la connaissance et cette eau. Lorsqu'il s'agit d'un jour important pour les Sikhs, ils nettoient le lac et retirent la boue avec faste et splendeur. C'est pour cela qu'on l'appelle Amritsar - le Lac du Nectar. Guru Nanak louait aussi le Père. Lui-même disait : "Seul l'Unique dit toujours la vérité". Il existe l'histoire pour devenir le vrai Narayan, n'est-ce pas ? Les êtres humains ont écouté tant d'histoires sur le chemin de la dévotion : L'histoire de l'immortalité, l'histoire du troisième œil. Ils disent que Shankar a raconté une histoire à Parvati. Il est résident de la région subtile. Quelle histoire raconterait-il là-bas ? Le Père est ici pour expliquer tous ces aspects. En fait, Je suis venu vous raconter l'histoire de l'immortalité et vous emmener dans la terre de l'immortalité. Je vous emmène de la terre de la mort vers la terre de l'immortalité. Quelle erreur Paravati aurait-elle faite dans les régions subtiles pour qu'on doive lui raconter l'histoire de l'immortalité ? Ils ont écrit de nombreuses histoires dans les écritures. L'histoire pour devenir un vrai Narayan n'est pas une histoire vraie. Vous avez dû entendre l'histoire pour devenir un vrai Narayan plusieurs fois. Cela a-t-il permis à quelqu'un de devenir un vrai Narayan ? Au lieu de cela, ils ne cessent de descendre. Vous comprenez maintenant que vous changez d'hommes en Narayan et de femmes en Lakshmi. Il s'agit de la véritable histoire de la façon de devenir un vrai Narayan afin d'aller dans la terre de l'immortalité ; c'est la véritable histoire du troisième œil. Vous les âmes, avez reçu le troisième œil de la connaissance. Baba explique : Vous étiez magnifiques et dignes d'adoration. Tout en vous réincarnant 84 fois, vous êtes devenus des adorateurs. C'est pourquoi on se souvient : Vous êtes dignes d'adoration et vous devenez des adorateurs. Le Père dit : Je suis toujours digne d'adoration. Je viens vous changer d'adorateurs en êtres dignes d'être adorés. Il s'agit du monde impur. A l'Age d'Or, les êtres humains sont purs et dignes d'adoration. A présent, tous les êtres humains sont des adorateurs impurs. Les sannyasis et les hommes saints ont chanté : O Rama de Sita, Purificateur ! Ces mots sont *justes*. Toutes sont des Sitas, des *épouses*. Ils disent : O Rama, viens nous purifier ! Tous les dévots, les âmes, appellent, "O Rama !". Quand Gandhi finissait de lire la Gîta, il disait : O Purificateur viens ! Vous comprenez maintenant qu'il ne s'agit pas de Krishna. Ce n'est pas Krishna qui a donné la Gîta. Baba dit : *Répandez* l'opinion que Dieu n'est pas omniprésent. Shiva et non Krishna est le Dieu de la Gîta. Tout d'abord, demandez qui devrait être appelé le Dieu de la Gîta. Qui devrait être appelé Dieu - Celui qui est incorporel ou celui qui est corporel ? Krishna est corporel et Shiva est incorporel. Il prend ce corps en *location*. Il ne prend pas naissance à travers le ventre d'une mère. Shiva n'a pas de corps qui Lui appartienne. Les corps physiques sont ici dans le monde humain. Le Père vient vous raconter la véritable histoire pour devenir le vrai Narayan. Le Père est loué en tant que Purificateur, Celui qui accorde le salut à tous, le *Libérateur*, Celui qui retire la peine et Celui qui donne du bonheur. Achcha, où ce bonheur existe-t-il ? Il ne peut exister ici. Vous recevrez du bonheur dans votre prochaine vie lorsque le Paradis sera établi et que le vieux monde sera détruit. Achcha ! De quoi êtes-vous *libérés* ? De la peine de Ravan ! C'est la terre de Ravan. Achcha, Il devient aussi le *Guide*. Ces corps sont détruits ici et les âmes sont ramenées. Le Marié part d'abord, suivi de Ses épouses. Il est le Marié Immortel et merveilleux. Il libère chacun de la peine, les rend purs et les ramène à la maison avec Lui. Dans la procession de mariage, c'est le mari qui marche en tête suivi de son épouse, sa femme puis vient le reste de la procession. Votre chapelet est ainsi maintenant : au sommet se trouve Shiv Baba, représenté par une fleur, qui est honorée. Puis, vient la perle double de Brahma et de Saraswati. Ensuite, c'est vous les perles qui devenez les aides de Baba. C'est en vous souvenant de la

Fleur, Shiv Baba que vous faites partie de la dynastie du Soleil et du chapelet de Vishnu. Lakshmi et Narayan deviennent Saraswati et Brahma. Ils sont devenus dignes d'adoration parce qu'ils ont fait des efforts. Personne ne comprend ce que représente un chapelet. Ils font tourner un chapelet. Il existe même un chapelet des 16108. On le garde dans un grand temple où tout le monde peut faire tourner le chapelet d'un autre endroit. Lorsque Baba allait dans le temple de Lakshmi et Narayan à Bombay, il faisait tourner un chapelet et récitait le nom de Rama parce que c'était le Père unique (Rama) qui était la fleur. La fleur est appelée Rama. Les gens s'inclinent devant le chapelet. Ils n'ont pas de connaissance. Les prêtres font aussi tourner les grains d'un chapelet dans leurs mains. Demandez-leur de quel chapelet il s'agit. Ils ne le savent pas. Ils disent qu'ils tournent les grains en souvenir de Christ. Ils ne savent pas où se trouve l'âme de Christ. Vous comprenez que l'âme de Christ est tamopradhan maintenant. Vous étiez des *mendiants* tamopradhan. Vous changez maintenant de *mendiants* en princes. Bharat était un *prince* et c'est maintenant un mendiant. C'est maintenant que vous redevenez des princes. Le Père vous transforme ainsi. Vous changez d'êtres humains en princes. Il y avait une université de "princes", où les *princes et les princesses* allaient étudier. En étudiant ici, vous devenez des princes et des princesses du Paradis pour 21 vies. Ce Shri Krishna est un prince. On a écrit l'histoire de ses 84 vies. Que savent les êtres humains ? Vous seuls comprenez ces aspects. Dieu parle : C'est le *Père* de tous. Vous écoutez Dieu, le Père, qui établit le Paradis. Celle-là est appelée la terre de la Vérité. Celle-ci, la terre de la fausseté. C'est le Père qui établit la terre de la Vérité. Ravan établit la terre de la fausseté. Ils font une image de Ravan mais ils n'y comprennent rien. En fait, personne ne connaît Ravan, celui qu'ils tuent et qui renaît ensuite. Ce sont vraiment les 5 vices de l'homme et les 5 vices de la femme qui sont connus comme étant Ravan. Ils le tuent. Après avoir tué Ravan, ils volent de l'or (ils prennent les fleurs jaunes parasites des arbres). Les enfants, vous comprenez qu'il s'agit d'une *jungle* de ronces. Le temple du Seigneur des Ronces (Babulnath) est à Bombay. Le Père vient changer les ronces en fleurs. On l'appelle la forêt de ronces parce que tout le monde se pique mutuellement avec le vice de la luxure. L'Age d'or est appelé *le jardin d'Allah*. Ces mêmes *fleurs* deviennent ensuite des épines. Les épines deviennent ensuite des fleurs. Vous obtenez maintenant la victoire sur les 5 vices. Le royaume de Ravan doit assurément être détruit. A la fin, la guerre principale aura lieu. Le vrai Dashera doit avoir lieu. Une fois le royaume de Ravan détruit, vous *pillerez* Lanka. Vous aurez des palais en or. Vous gagnez maintenant la victoire sur Ravan et vous devenez les maîtres du Paradis. Baba est appelé Shiva, le Seigneur Innocent de la Boutique aux Trésors, parce qu'Il vous donne le royaume entier. Le Père change en maîtres du monde ceux qui sont sans vertus, ceux qui ont un intellect de pierre, les bossus, tout le monde. Il est si innocent ! Il vient dans le monde impur et entre dans un corps impur. Ceux qui ne sont pas dignes d'aller au Paradis continueront à boire du poison. Le Père dit : Les enfants, devenez maintenant purs dans votre dernière vie. Vous avez fait l'expérience de la peine due aux vices dès le début par le milieu et jusqu'à la fin. Ne pouvez-vous pas dans votre dernière vie, cesser de boire du poison ? Je vous donne le nectar et vous rends immortels. Malgré tout, vous ne devenez pas purs. Vous ne pouvez pas demeurer sans poison, cigarettes et alcool ! Moi le Père illimité, Je vous dis : Les enfants, devenez purs pendant cette vie unique et Je ferai de vous les maîtres du Paradis ! C'est seulement la tâche du Père de détruire le vieux monde et d'établir le nouveau monde. Le Père est venu pour *libérer* le monde entier de la peine et emmener tout le monde dans la terre de la paix et la terre du bonheur. Toutes les religions doivent maintenant être détruites. La religion originelle et éternelle des déités est maintenant à nouveau en train d'être établie. Même dans le Granth (l'écriture Sikh), ils appellent le Père Suprême, l'Âme Suprême "l'Image Immortelle". Le Père est le Seigneur de la Mort, la Mort de la Mort. Cette mort là n'en prendra qu'un ou deux. C'est parce que Je ramène toutes les âmes

qu'on M'appelle le Seigneur de la Mort. Les enfants, le Père vient vous rendre tellement sages ! Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Renoncez à boire du poison durant cette dernière vie, buvez du nectar et permettez aussi aux autres d'en boire ! Devenez purs. Faites le service de changer les ronces en fleurs.
2. Afin de devenir une perle du chapelet autour du cou de Vishnou, restez dans le souvenir du Père. Coopérez totalement et enlevez la peine, comme le Père.

Bénédiction: Puissiez-vous être un maître soleil de connaissance et créer un impact sur toutes les âmes avec votre attitude spirituelle.

Quelque chose qui attire à elle les autres, retient aussi l'attention de tous. De la même manière si votre attitude n'est pas celle de ce monde mais celle emplie de spiritualité, l'impact crée influencera automatiquement toutes les âmes. Une attitude spirituelle signifie le niveau d'être aimants et détachés ce qui automatiquement attire de nombreuses âmes. De telles puissantes âmes spirituelles deviennent des maîtres soleils de connaissance et répandent leur lumière partout.

Devise: : Restez constamment assis sur votre siège de respect du soi et tous vos pouvoirs seront sous vos ordres.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : avec la spécialité de l'unité et de la foi, devenez remplis de succès.

Tout en étant remplis de connaissance, soyez également aimants. Le service du soi est la base du service du monde. Dans le service, souvenez-vous simplement de deux phrases : 1) je suis un instrument. 2) je dois vraiment être humble. Une atmosphère d'unité sera créée de cette manière et vous serez coopératifs les uns envers les autres. Tous les sentiments de conflits, de « mien » et « tien », de respect et d'honneur se termineront.